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Quem é o Cabo
Diego Fabiano?
Sou uberabense! Tenho 38 anos, sou 
casado com a psicóloga Mary Fabiano e 
pai das princesinhas Clara Fabiano e 
Celine Fabiano. Sou filho da professora 
aposentada Patrícia Fabiano e do mecâ-
nico aposentado Name Ronan, além de 
ser enteado da Márcia. Tenho 4 irmãos: 
Daniel, Iramaia e Diogo, e guardo no co-
ração os anjinhos que estão no céu, 
Emília e Arthur. Comecei a trabalhar aos 
12 anos, entregando panfletos com meu 
irmão mais velho e primos. Aos 16, já 
tinha carteira assinada pela Dupont (multinacional com mais de 220 
anos). Me formei no SENAI em Mecânica Geral e me especializei em de-
senho técnico. Fui campeão da Olimpíada do Conhecimento em Ubera-
ba, do Triângulo Mineiro (em Uberlândia), campeão mineiro em BH e, 
em 2004, sagrei-me vice-campeão brasileiro (maior feito do CFP - Fidé-
lis Reis até os dias atuais). Aos 18 anos, comecei a trabalhar na indústria 

de máquinas de envase como proje-
tista/desenhista, enquanto ingressava 
no curso de Jornalismo na UNIUBE. 
Aos 19, fui aprovado no concurso da 
Polícia Militar de Minas Gerais. Com 
20 anos, já vestia a farda e protegia a 
população de Uberaba e região.

Fui o mais jovem policial militar a in-
gressar no serviço de inteligência da 
PM em todo o Triângulo Mineiro. Com 
21 anos, já exercia a função de agente 
de inteligência, com menos de 1 ano 
de formado. Durante os 15 anos em 
que atuei como policial militar da 
ativa, trabalhei ainda na ROCCA
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(pelotão de cães), na Companhia Tático Móvel, na Companhia de Mis-
sões Especiais (ROTAM e Atividade de Inteligência) e servi à Força Na-
cional de Segurança Pública. Representei nossa cidade, atuando em 
eventos de repercussão internacional como a Copa das Confederações 
2013, Copa do Mundo 2014, Jogos Olímpicos do Rio de Janeiro 2016 e 
Jogos Paralímpicos também na capital fluminense, no mesmo ano.

Fiz centenas de amigos, que orgulho em chamá-los de “irmãos de 
farda”. No ano de 2015 concluí meu curso de Direito e no ano seguinte, 
em paralelo à conclusão de minha primeira especialização, fui aprovado 
no concurso para exercer a docência nos Cursos de Formação de Solda-
dos da PM na 5ª Região. Lecionei disciplinas jurídicas para quase 300 
novos soldados da PMMG.

Em 2018 fui iniciado na Sublime Ordem Maçônica, local onde tenho la-
pidado minha pedra bruta e me tornado um ser humano cada vez 

melhor.

Trabalhei ainda com desenvolvimento 
humano e treinamento de pessoas, após 
ter concluído minha formação em PNL. 
Em 2019, conquistei o diploma de Master 
Practitioner em Programação Neurolin-
guística pelo Instituto VOCÊ.

No ano de 2020, recebi um chamado e 
decidi, além de aceitá-lo, me qualificar 
para cumprir com excelência a missão. 
Fui aprovado no processo seletivo da 
maior escola de formação política do 

Brasil, o RenovaBR, selecionado em meio a 44 mil inscritos. Concluí 
ainda em 2020 o MBA em Gestão Pública e Liderança. Estava pronto 
para encarar o desafio de disputar a eleição municipal para o cargo de 
vereador.

No dia 15 de novembro de 2020, em meio à maior pandemia dos últimos 
100 anos, fui eleito vereador em Uberaba, alcançando 2422 votos em 
minha primeira disputa eleitoral, sendo o 6º candidato mais votado da 
cidade.
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Honrarias

Desde então, temos trabalhado duro para transformar a realidade do 
nosso município e tornar melhor a vida dos uberabenses. Sigo me quali-
ficando. Após vencer a eleição, tive a oportunidade de estudar no 
INSPER, em São Paulo (maior escola de formação executiva do país), na 
ENAP (Escola Nacional de Administração Pública) em Brasília, e na FIPE, 
também na capital paulista.

Quer saber o que já fiz como verea-
dor? Acompanhe a minha prestação 
de contas e surpreenda-se com nosso 
trabalho já realizado!

Obrigado por chegar até aqui!

Titulos, medalhas e homenagens recebidos:

• Campeão Mineiro da Olimpíada do Conhecimento - SENAI 2003
• Vice-Campeão Brasileiro da Olimpíada do Conhecimento - SENAI 2004
• Destaque Profissional “Motorista Padrão” - PMMG 2011
• Moção de Aplausos - Câmara Municipal de Uberaba 2015 e 2018
• Medalha Missão de Paz Batalhão Suez - UNEF 2016
• Medalha de Mérito Militar - Grau Bronze - PMMG 2018
• Comenda Ricardo Misson - Loja Maçônica Ricardo Misson 2020
• Medalha Centenário do 4º BPM - PMMG 2021
• Troféu Amigo da Guarda - Guarda Civil Municipal de Uberaba 2022
• Troféu Amigo da Federação Mineira de Karatê - FMK 2022
• Troféu Sentinela do Triângulo Sul - 67º BPM - 2022
• Medalha Alferes Tiradentes - PMMG 2022
• Troféu “Amigo do Bombeiro” 8º BBM - 2023
• Diploma “Amigo colaborador do TG 11.003” - Exército Brasileiro - 2023
• Medalha Coronel Argentino Madeira - CTPM - 2023
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Comissões das quais
faço parte na Câmara.

Relator
Comissão de Ética e Decoro Parlamentar,
Comissão de Defesa Social, Trânsito e 
Transportes, Comissão de Desenvolvimento 
do Agronegócio. 

Suplente
Comissão de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável, Comissão 
de Direitos da Criança, do Adolescente e 
da Juventude, Comissão do Cooperativismo.
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Os meus números
na Câmara

78
Projetos de

Lei

3
Projetos de emenda 

à lei orgânica

4
Projetos de lei
complementar

20
Projetos de
resolução

2000
Indicações e Requerimentos
nos últimos 1000 dias.

+



As conquistas do
nosso mandato.
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01 viatura
destinada à
PMMG para
patrulhamento
na área rural.

Conseguimos, por meio de 
emenda do Deputado Estadual 
Cel. Sandro, a destinação de UMA 
VIATURA DE GRANDE PORTE, 
ZERO KM, MODELO 4X4, para ser 
empregada no policiamento da 
ZONA RURAL do município de 
UBERABA.

Além disso, a viatura foi entregue 
equipada com uma PEIE TASER.

Emenda
Parlamentar

Para Segurança Pública
R$200 Mil
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R$280 mil para melhorias
da Escola Cívico Militar
Professor José Geraldo Guimarães

Conquistei, junto ao mandato do Deputado Estadual Coronel Sandro, a 
quantia de R$280 mil para reformas estruturais e revitalização da Escola 
Municipal Cívico Militar Prof. José Geraldo Guimarães, além da compra de 
27 notebooks. O recurso foi anunciado na capital mineira e contou com a 
presença do Deputado Coronel Sandro, do Vereador Cabo Diego Fabiano 
e do Diretor da Escola JGG, Marcelo Bruno Maceno.

R$60 mil para aquisição 
de 3 cães para a PMMG
Destinamos a quantia de R$60 
mil para a aquisição de 3 cães 
já treinados para o pelotão de 
Rondas Ostensivas Com Cães 
(ROCCA).

Os semoventes adquiridos já 
iniciaram as atividades no canil 
de Uberaba, inclusive com uma 
quantidade significativa de en-
torpecentes localizados.
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R$400 mil para a 
construção do novo
canil dos Bombeiros

O novo canil do 8° BBM, que era 
um sonho, vai sair do papel! 
Consegui, junto ao gabinete do 
Senador Carlos Viana, um re-
curso na ordem de R$400 mil. 
Esse valor será acrescido de 
R$100 mil, disponibilizado por 
meio de uma emenda impositi-
va individual do meu gabinete.

R$150 mil para a realização 
de um sonho

Ainda em seu primeiro ano de 
mandato, o Deputado Federal 
e Tenente do Corpo de Bom-
beiros mineiro, Pedro Aihara, 
por meio de parceria com 
nosso mandato, disponibilizou 
a quantia de R$150 mil para 
somar aos R$500 mil já con-
quistados.

Esse projeto será um modelo 
em todo o país. No próximo 
ano, será edificado um canil 
moderno e funcional, que ser-
virá como base para a forma-
ção de novos adestradores em 
todo o Brasil.

+

Projeto 3D
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R$400 mil para reforma
dos batalhões da PM

uma viatura no 
valor de R$200 mil

Com esse recurso, destinado 
pelo Deputado Federal Franco 
Cartafina, foi realizada a refor-
ma dos vestiários e telhado do 
4° Batalhão de Polícia Militar 
(BPM), além de melhorias es-
truturais no 67° BPM.

Na foto: Maj Cândido, Ten Cel Ismael, Dep. 
Franco Cartafina, Ver. Cabo Diego, Cel Frede-
rico Otoni e Maj Fábio.

Viatura Mitsubishi L200 Triton 
4x4 0 km, destinada ao policia-
mento rural do 67º BPM.

Na ocasião (foto), o veículo foi 
oficialmente entregue à PMMG 
pelo então Deputado Federal 
Franco Cartafina.

Representando a unidade, esta-
vam o Comandante à época, 
Ten Cel Michel, e a Tenente 
Nanci.

+
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R$100 mil para GCMU em 
emenda parlamentar

Viabilizei, junto ao mandato do Deputado Federal Franco Cartafina, a 
quantia de R$100 mil, que foi destinada à Guarda Civil Municipal de 
Uberaba (GCMU). Com o recurso, foram adquiridas: espingardas cali-
bre 12, pistolas calibre 9 mm, munições e escudos balísticos.
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Viatura para o Proerd

Guarda Civil Municipal 
recebe equipamentos para 
treinamento de cães!

Indiquei, junto com o Deputado Federal 
Franco Cartafina, uma viatura Fiat Doblô 0 
km, avaliada em R$100 mil, que está sendo 
utilizada no Programa Educacional de Resis-
tência às Drogas e à Violência.

A Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Uberaba recebeu 
novos equipamentos que 
serão utilizados no treina-
mento dos animais do Grupo 
de Operações com Cães 
(GOC) da corporação. O Nose, 
sistema de odor real para 
treinamento e formação de 
cães farejadores, foi adquiri-
do pelo vereador Cabo Diego 
Fabiano e pelo empresário 
Adalberto Pagliaro.

Equipamento adquirido
com recurso próprio!
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R$180mil para o Hospital 
Hélio Angotti

Destinei o valor de R$180 mil para o Hospital 
Hélio Angotti por meio de emenda parla-
mentar do amigo Deputado Estadual Coro-
nel Sandro. O recurso já foi creditado na 
conta do Município.

R$300 mil destinados à
APAE Uberaba

Entreguei, junto com o Presi-
dente da ASPRA, Subtenente 
Wiliam Alberto, um recurso na 
ordem de R$300 mil para a 
APAE Uberaba. Essa quantia foi 
conquistada junto do mandato 
do Deputado Federal Sub Ten 
Gonzaga.

Na foto, está o diretor da APAE 
em Uberaba, Alex Ferreira.
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Conquistei, junto ao gabinete 
do Deputado Estadual Coronel 
Sandro, uma verba no valor de 
R$100 mil para a manutenção 
do Hospital da Criança. 

O valor está sendo disponibili-
zado pela Secretaria Municipal 
de Saúde e será muito impor-
tante para melhorias pontuais 
na estrutura do hospital.Hospital da Criança

A visita do Deputado Coronel 
Sandro a Uberaba resultou 
ainda na disponibilização de 
mais R$150 mil para o Hospital 
Beneficência Portuguesa/Casa 
da Diálise.

Hospital Beneficência 
Portuguesa

R$100 mil para o 
Hospital da Criança

e R$150 mil para o 
Hospital Beneficência
Portuguesa

+
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01 viatura
Hilux 0km para 
o Canil da PMMG,
+2 GPS para cães.

Foi conquistado junto ao Ministé-
rio Público de Meio Ambiente, 
com o apoio do Promotor Carlos 
Valera, um recurso no valor de 
R$400 mil. Esse recurso foi utiliza-
do para a aquisição de uma viatura 
Toyota Hilux 0 km, devidamente 
adaptada para atividades com 
cães, além de estabelecer um con-
vênio para fornecimento de medi-
camentos e atendimento médico-
-veterinário aos semoventes.

Recurso 
conquistado
junto ao MP
R$400 Mil



E AINDA ASSIM, CAPTAMOS MAIS DE

EM RECURSOS PARA
UBERABA

3 Milhões

Economizamos 
mais de R$80 mil
em despesas de

viagem! 

Foram realizadas 23 viagens entre idas a Belo Horizonte e 
Brasília. Os deslocamentos foram custeados inteiramente 
com recursos próprios do Vereador Cabo Diego, incluindo as 
despesas da equipe de apoio, sem a utilização de dinheiro 

público.
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CABO DIEGO
FISCALIZADOR
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Continuo lutando contra
a liberação do aborto!

Além das manifestações realizadas no plenário da Câmara Municipal 
de Uberaba, deixando claro o meu posicionamento contra a liberação 
do aborto no Brasil, pude discursar sobre o tema no IX Congresso Ar-
quidiocesano da Pastoral Familiar. Com mais de 400 participantes de 
todo o estado de Minas Gerais, o evento reforçou a posição contrária 
ao aborto por parte da Igreja Católica, que ensina e defende o amor à 
vida desde a sua concepção.

Enviei ao Congresso Nacional uma 
moção de apoio (Moção 0076/2023 - 
CMU) com o objetivo de apoiar nossos 
parlamentares na garantia das prerro-
gativas constitucionais e republicanas 
de suas competências. Dessa forma, 
buscamos evitar um eventual ativis-
mo judicial por parte do STF, que in-
siste na tentativa de legislar sobre 
uma possível ampliação nas autoriza-
ções para o abortamento.
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Após anos de espera, Cabo Diego
viabilizou a construção dos

banheiros da Praça do Quartel

Sou autor do projeto que autoriza a 
continuidade dos clubes de tiro em
Uberaba!

Com a indicação de verba impositiva individual, o sonho dos frequen-
tadores da Praça Governador Magalhães Pinto (Praça do Quatel) foi 
enfim realizado. Construímos dois banheiros e um DML em frente à 
guarita do 4º BPM, estrategicamente posicionados para atender 
também à Feira Gastronômica que acontece semanalmente na 
praça.

No dia 12 de dezembro de 2023, foi 
aprovado o Projeto de Lei Comple-
mentar N° 40/2023, de autoria do Ve-
reador Cabo Diego Fabiano. O proje-
to altera a lei municipal que trata do 
uso e ocupação do solo, autorizando 
a continuidade dos clubes de tiro 
em Uberaba, mesmo após o Gover-
no Federal ter publicado um decreto 
com o objetivo de encerrar tais 
clubes no Brasil.
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Viabilizamos importantes obras 
de drenagem para os bairros 
Jd Nenê Gomes e Tancredo Neves 

Participei ativamente da conquista
do novo plano de cargos e salários 
dos servidores da CODAU

Viabilizei, por meio de solicitação ao Presidente da CODAU, José 
Waldir De Sousa Filho (foto), obras de drenagem nos bairros Jardim 
Nenê Gomes e Tancredo Neves. As melhorias, na ordem de mais de 
R$1 milhão, eram aguardadas pela comunidade local há vários anos.

Desde que assumi o mandato, 
mantive diálogo com o Presidente 
da CODAU, com o objetivo de via-
bilizarmos um novo plano de 
cargos e salários para os servido-
res da autarquia. O desfecho posi-
tivo, após várias reuniões com a di-
reção, SINDAE e com os servidores, 
aconteceu no dia 03 de julho de 
2023 com a aprovação do projeto 
na Câmara Municipal de Uberaba.
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Duas novas turmas abertas
no Colégio Tiradentes da

Polícia Militar em Uberaba

Defendi, desde o primeiro mês como
vereador, a criação da 1ª Escola 
Cívico-Militar de Uberaba. 

Após várias reuniões com a direção do CTPM Uberaba, fui a Belo Ho-
rizonte e, após uma produtiva conversa com o então Diretor de 
Ensino e Assistência Social da PMMG, Cel. Welerson Conceição Silva, 
consegui a autorização para a abertura de duas novas turmas, per-
mitindo o acolhimento da família policial militar na instituição.

Logo nos primeiros dias após assumir o 
mandato, procurei a SEMED Uberaba, 
solicitando a implementação do PECIM 
(Programa Nacional das Escolas Cívico-
-Militares). 

Conseguimos a inclusão de Uberaba 
junto ao Ministério da Educação e acom-
panhei de perto a realização do sonho 
da comunidade do bairro Pacaembu.

+
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Ainda no primeiro semestre do nosso mandato, realizamos um antigo 
sonho das forças de segurança de nosso município. Inauguramos, no 
dia 22 de junho de 2021, a Associação dos Servidores de Segurança 
Pública de Uberaba. A ASSPU, como é conhecida, presta aos seus as-
sociados assistência jurídica, social e psicológica. O trabalho de aten-
dimento é realizado de forma voluntária pela qualificada equipe do 
nosso gabinete.

No dia 22 de Junho de
2021 inauguramos a 
ASSPU em Uberaba!

Desde a sua inauguração, a 
ASSPU já realizou centenas 
de reuniões e atendimentos 
com os associados.
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Nossa vitória pela 
valorização da Guarda

Iniciamos, ainda no primeiro semestre de 2021, as tratativas pela valo-
rização da Guarda Civil Municipal de Uberaba (GCMU) e, consequen-
temente, de seus valorosos servidores. No dia 05 de julho do mesmo 
ano, entregamos ao então Secretário Executivo do Conselho Munici-
pal de Segurança Pública (COMSEG), Coronel Alexandre Oliveira, 
todos os pleitos da categoria.

Aprovação do novo plano de 
cargos e salários da GCMU.
No dia 20 de março de 2023, foram 
aprovados os Projetos de Lei n° 131 e 
132/2023, viabilizando a tão sonhada 
valorização dos servidores da GCMU, 
que passam doravante a receber um 
dos melhores salários entre as GCMs 
do estado de Minas Gerais e do país.

Me orgulho por ter tido participação 
indispensável nessa conquista, so-
bretudo por defender verdadeira-
mente a bandeira da Segurança Pú-
blica.
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CONQUISTEI QUASE 
5 MILHÕES 

PARA AS FORÇAS DE 
SEGURANÇA EM UBERABA

Antes de assumir o mandato, já havia identificado a ausência de um 
convênio entre a Prefeitura Municipal de Uberaba e a Polícia Militar 
de Minas Gerais. Em toda a macrorregião do Triângulo Sul, apenas 2 
municípios não possuíam o referido convênio, sendo um deles Ube-
raba. No dia 28 de janeiro de 2021, menos de um mês após assumir o 
mandato como Vereador, iniciei as tratativas junto à Prefeita Elisa.

Após várias reuniões envolvendo o co-
mando das forças militares (PM e BM), 
os convênios foram celebrados na 
ordem de R$960 mil anuais para a 
PMMG e R$600 mil ao ano para o 
CBMMG. 

Já existe a garantia por parte da Secre-
taria de Governo e da Prefeita Elisa de 
que será firmado o convênio entre a 
PMU e a Polícia Penal de Minas Gerais. 
O referido recurso pago às instituições 
tem contribuído sobremaneira para o 
bom andamento das atividades de se-
gurança e salvamento.



Prestando Contas | Edição - 2024 26

Representatividade e
reconhecimento
Nunca na história da Câmara Municipal de 
Uberaba os agentes de segurança pública 
foram tão prestigiados, reconhecidos e ho-
menageados.

São quase 200 servidores condecorados 
pelo nosso mandato com as mais diversas 
honrarias. Apenas da Polícia Militar de Minas 
Gerais, já foram agraciados mais de 155 poli-
ciais.

Dentre as homenagens entregues, desta-
cam-se: Medalha Major Eustáquio, Troféu 
Coronel Wesley (Lei de minha autoria), Títu-
los de Cidadania Uberabense, Moções de 
Aplausos, Diplomas de Honra ao Mérito e 
Moções de Cumprimentos.

+190Homenageados
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Emendas impositivas

Conquistamos a tão 
sonhada valorização
dos agentes de trânsito.

Fruto de uma construção iniciada 
em 2021, conquistamos, eu, verea-
dor Cabo Diego, juntamente com a 
ASSPU (Associação dos Servidores 
de Segurança Pública de Uberaba), 
a tão sonhada e merecida valoriza-
ção dos 24 agentes de trânsito de 
Uberaba. Os profissionais, que 
antes recebiam pouco mais de um 
salário mínimo, passam agora a re-
ceber aproximadamente R$3mil  
por mês.

Servidor valorizado = melhor
prestação de serviços à 

comunidade!

+R$500 mil
Em 2022

+R$1 milhão
Em 2023

As emendas impositivas são instrumentos que os vereadores pos-
suem para destinar recursos para a realização de obras, projetos ou 
para instituições durante a elaboração da lei orçamentária. Após a 
aprovação do Projeto de Lei Orçamentária, no qual as emendas impo-
sitivas estão integradas, compete à Prefeitura executá-las. Nós envia-
mos recursos para diversas áreas, incluindo Segurança Pública, Insti-
tuições do Terceiro Setor, Educação, Saúde, entre outros.
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Algumas das
demandas
atendidas.

Substituição de dezenas de
valetas por canaletas.

Retorno Av. Leopoldino de 
Oliveira.

Recapeamento asfáltico dos bairros
Santa Maria, Vila Militar, Jd Espírito Santo
Fabrício e Vila Olímpica.

Responsável pela lei da continuidade
das atividades físicas na pandemia.

Após nosso pedido, Pref libera partidas 
oficiais com 30% do público na pandemia.

Tudo isso e muito
nas nossas redes 
sociais!

+



Prestando Contas | Edição - 2024 29

A Feijuca do Cabo é um projeto do Ve-
reador Cabo Diego Fabiano e foi pen-
sada desde o início com intuito social, 
fazendo a doação de todo o lucro para 
instituições sociais.

O projeto “Atleta Campeão” tem o ob-
jetivo de viabilizar o acesso às múlti-
plas vivências esportivas, como fator 
de formação da cidadania e desenvol-
vimento integral, físico, psicológico e 
social de jovens de 6 a 20 anos, priori-
tariamente dos que estão em áreas de 
vulnerabilidade social.

PROJETOS
SOCIAIS



Prestando Contas | Edição - 2024 30

5ª Edição da Feijuca 
do Cabo
No dia 16 de setembro, realizamos a 
quinta edição da Feijuca do Cabo, con-
tando com a presença de mais de 300 
pessoas. 

O som ficou por conta das bandas Mané 
Galinha, Max e Felipe, Renato e Daniel e 
Sambacana. Também tivemos a partici-
pação especial do cantor Igor Ferraz dire-
tamente de Goiânia. 

Todo o lucro do evento foi doado para 
duas instituições escolhidas por votação 
popular em nossas redes sociais.

Sendo elas:
@fraternidadeamoreuniao
@costurandocomamoruberaba +R$8 mil

para as instituições.
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Projeto Atleta
Campeão

O projeto 'Atleta Campeão', iniciado em 2 de julho de 2022, atualmente atende 
mais de 200 crianças e adolescentes. O objetivo é viabilizar o acesso a diversas vi-
vências esportivas, como parte da formação da cidadania e do desenvolvimento 
integral, físico, psicológico e social de jovens de 6 a 20 anos, especialmente aque-
les em áreas de vulnerabilidade social.

Os atletas do projeto tiveram a oportunidade de realizar um teste no centro de 
treinamento (CT) do São Paulo Futebol Clube, em outubro de 2023. Na ocasião, 
cinco atletas foram pré-selecionados e retornarão para uma nova avaliação.

+200ATLETAS
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EQUIPE

Economizamos

Contamos com 15 profissionais técni-
cos, sendo 13 assessores efetivos e 2 
assessores voluntários. 
Totalmente capacitados a desempenhar 
o melhor de si em cada função no gabi-
nete.

Caio Liporaci
Assessor de

Mídias Digitais

Joyce Bechara
Secretária
Executiva

Júlio Morais
Assistente Social

Lucas Nabut
Assessor Jurídico

Cleyton Magela
Psicólogo

Romesmar Reis
Relações

Institucionais

Jonathan Fernandes
Assessor de

Comunicação e 
Marketing

Waleska Cecilio
Assessora de

Gabinete

Ana Carolina
Assessoria Jurídica e
de políticas públicas

Luiz Novais
Assessor Jurídico

Voluntário

Diogo Ferreira
Assessor de Marketing

Voluntário

Chefe de 
Gabinete

Barbra Calabrez

William Souza
Relações

Institucionais

Diego Derenzi
Coordenador Técnico

Atleta Campeão

+R$280 mil
01/2021 à 12/2023

Adriano Reis
Coordenação de
projetos sociais
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Um portal completo de serviços 
ao cidadão. Lá você poderá 
acessar todas as informações do 
nosso mandato, conhecer os as-
sessores do gabinete, acompa-
nhar a prestação de contas e 
também entrar em contato di-
retamente com o Vereador.


